

Mère Teresa

Ces deux recueils de paroles de Mère Teresa sont complémentaires « Quand l'amour est là, Dieu est là » rassemble des enseignements de la religieuse albanaise, simples et tranchants. Tandis que « Dieu a tout fait » est un récit biographique de Mère Teresa par elle-même, très vivant, reconstitué à partir de sa parole publique. Deux approches de cette immense disciple de Jésus. À lire en ayant présent à l'esprit que la fondatrice rayonnante des Missionnaires de la Charité, inlassablement dévouée aux pauvres, a marché, une grande partie de sa vie, dans les ténèbres d'une foi sans consolation. Ce qu'elle révélait, en 2007, dans ses « écrits intimes » (« Viens, sois ma lumière », Ed Lethielleux)



Mère Teresa Quand l'amour est là, Dieu est là

(Parole et Silence
474 p 22 €)

Mère Teresa : Dieu a tout fait

(Mediaspaul
285 p 20 €)